

Graffiti und Schmierereien im Gemeindegebiet

Festzustellen ist, dass weiterhin Wände, Gebäude und Mauern innerorts und außerorts beschmiert werden.

Die Gemeinde wird zur Feststellung der Täter Überwachungskameras installieren.

Ich bitte alle Eltern auf Jugendliche und Kinder einzuwirken und die Folgen von Sachbeschädigungen aufzeigen.

Ich bitte auch alle Bürger Beobachtungen an Gemeinde und Polizei zu melden.

Die Gemeinde wird Strafanzeige stellen und die Verursacher zur Rechenschaft ziehen.

08.06.2017

Erna Stegherr-Haußmann

1.Bürgermeisterin